

かなやまっ子

かしこく なかよく やる気をもって はじめて取り組む子

笑顔あふれる金山小学校をめざして

今年度、目指す学校像を「笑顔あふれる金山小学校」と設定し、学校運営を進めてきているところです。

そのような中、児童会では、縦割り班会議を開催し、1年生から6年生までで、各班に分かれ、「笑顔あふれる学校にするためのアイディア」を話し合いました。話し合われた内容は、児童会役員が集約し、5月22日の集会で、全校に以下の2つを提案してくれました。

1. 口一力を歩きましょう！
2. そうじの前までに、机をさげましょう！

全校で話し合い集約したこの提案を、みんなで行動し、「笑顔あふれる金山小学校」をみんなでつくっていきたいと思います。

また、先日、とある地域住民の方から、以下のような内容の電話が、学校にありました。

「金山小の子どもたちが、横断歩道を渡ろうとしていたので、車を停めたところ、全員がとても丁寧にしかも元気よくお礼をしながら渡っていました。とても気持ちが良かったです。」

学校にかかる電話は、ともすれば学校に対するご意見やお叱りの内容ではないかと構えてしまう中で、このような電話は、本当にホッとするとともに、自然と笑顔になります。（保護者のみなさんも、学校からの電話は、ドキッとするかもしれません…(^_^;)）

「笑顔あふれる金山小学校」が、少しずつ実現してきていると感じます。



全校体力テストを実施しました！

5月19日（土）、全校で体力テストを実施しました。

当日は、体育館では「たち幅跳び」「反復横とび」「上体おこし（いわゆる腹筋）」、1階のホールでは「握力」「長座体前屈（体の柔軟性）」、運動場では「ソフトボール投げ」を実施しました。

子どもたちは全員、ケガもなく、最後までやりきることが出来ていました。

縦割り班でそれぞれの種目を実施している様子は、まるでウォークラリーをやっているかのようで、子どもたちの笑顔があふれていきました。

あくまで体力を測定する体育の一環でしたが、それ以上に、縦割り班のつながりなどを深められる機会になったのではないかと感じました。



6月の行事予定

5月31日(水)～6月2日(金)	修学旅行(6年)
6月 6日(火)	A L T来校、プールそうじ
8日(木)	耳鼻科検診(1・3・5年)
9日(金)	自由参観日(第1回学校評議員会)、PTA救急法講習会
12日(月)	スクールカウンセラー来校
13日(火)	水泳指導開始
16日(金)	委員会活動
17日(土)	土曜授業
19日(月)	防犯教室(3限目1～3年、4限目4～6年)、5限授業
20日(火)	A L T来校
23日(金)	クラブ活動
26日(月)	集会、スクールカウンセラー来校
27日(火)	A L T来校、集金袋配付

教科書展示会のご案内

平成30年度から、小学校では「特別の教科 道徳」が始まります。これまでの「道徳」が教科化され、初めて教科書を用いて授業を行うことになります。その新しい教科書の展示会が下記のとおり行われます。

1、日 時 6月17日(土)～7月2日(日)(月曜日を除く) 9:00～17:00

2、場 所 市文化交流センター研修室1及び市立図書館2階教科書常設展示コーナー

なお、今回文部科学省の検定をとおった全ての教科書会社の教科書が展示されます。この地域の子どもたちが使用する教科書は、今後、熊野地区採択協議会で協議し、熊野市教育委員会において決定します。

展示会にはアンケートが設置されます。教科書についてのご意見等を記入できますので、ご協力お願いします。

昨今、報道等でも働きすぎによる健康被害が話題となっております。

学校で働く教職員についても、働きすぎについて、指摘されています。



教職員は勤務時間が決まっているものの、なかなかそのとおりに勤務することが出来ないのが実態です。勤務時間外に何かしら事案が発生したり、授業の準備や児童のノートチェック、プリント類の丸付けだけでも勤務時間をオーバーしてしまったりすることが、私自身の経験も含め、多々ありました。

とはいっても、過重な勤務により、体調を崩したりしてしまえば、本末転倒です。

そこで、6月から、教職員の健康を守るために、週1回の定時退校日を設定したいと考えています。毎週金曜日を基本として勤務終了時間に教職員は退校しますので、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いします。

金山小学校 校長 伴 充